

La société [MARGES ET COLONNES](#) (site au Mans), agence de communication, vient de lancer une application pour la cuisine. En effet, elle est destinée aux chefs et aux amateurs. Pour les professionnels, il s'agit d'une plateforme de communication, avec des films, des diaporamas, des biographies alors que les amateurs ont accès à des informations sur le travail de chef, des recettes, des suggestions de vins. La création du fondateur de Marges et Colonnes, Emmanuel Moubèche, a été mise en pratique par Denis Côme, chef à domicile. Ce dernier est le premier à transmettre son savoir faire via l'application. L'application sera opérationnelle dans sa version définitive à la fin du mois. D'autres chefs devraient suivre. www.margesetcolonnes.fr